



## Omnipollo Mazarin

Das Omnipollo Maz (ehemalig Omnipollo Mazarin) ist ein geschmackvolles Pale Ale Hafer gebraut. Ein Bier ohne viel Schnickschnack. Anders als bei vielen seiner Verwandten verzichtet dieses Bier bewusst auf ein Feuerwerk an Aromen und stellt gezielt einzelne Geschmäcker in den Vordergrund: Im Glas erstrahlt das Maz wie eine sonnengereifte Orange und riecht nach Harz, Pampelmuse und Maracuja. Leicht süßlich schmeckend, mit einer schönen und intensiven Orangenote, wird das Bier von einer leichten Bitterkeit begleitet, die den Abgang des Mazarin wunderbar abrundet und süffig macht. Mit 6,2% Vol. Alkohol kann man auch mal 2-3 trinken.



## Omnipollo Mazarin

The Omnipollo Maz (formerly Omnipollo Mazarin) is a flavorful Pale Ale brewed with oats. A beer with no frills. Unlike many of its relatives, this beer deliberately avoids a firework of aromas and focuses on individual tastes: In the glass, the Maz shines like a sun-ripened orange and smells of resin, grapefruit and passion fruit. Slightly sweet tasting, with a beautiful and intense orange note, the beer is accompanied by a slight bitterness, which wonderfully rounds off the finish of the Mazarin and makes it easy to drink. With 6.2% alcohol by volume, you can drink 2-3 beers.

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	18
Herkunft / Origin	Sweden Stockholm
Brauerei / Brewery	Omnipollo
Alkohol / Alcohol	6,2%
Geschmack	Leicht süßlich, intensive Orangenote, leichte Bitterkeit
Taste	Slightly sweet, intense orange note, slight bitterness

Allergene / Allergens: b- Gerste / b- Barley,